



THE Y'S MEN'S CLUB OF FUJI-GOKO

創立 2003年3月12日
チャーターナイト 2003年5月10日

2026年 富士五湖クラブ 2月号プリテン 第257号

会長 尾崎時恵
副会長 後藤明久
副会長 原 俊彦
書記 後藤昭子
会計 望月喜代子
会計 武藤五子
直前会長 原 淑子

国際会長 Edward Ong(シンガポール)主題;「信念、愛、行動」
アジア太平洋地域会長 田上 正(熊本むさし) 主題;「信念と愛を持って行動しよう!」
東日本区理事 山下 真(十勝) 主題;「ワイスらしさ再発見」
あづさ部部長 山口直樹(東京武蔵野多摩) 主題;「垣根を低くし、活発な活動を」
富士五湖クラブ会長 尾崎 時恵主題;「楽しく笑顔で!継続は力なり」



2月第1例会

2026年2月14日(金)19時～
於:赤い屋根

- 1, 開会点鐘 尾崎時恵会長
- 2, ワイズソング&ワイズの信条
- 3, 議事
- 4, 諸報告
- 5, 閉会点鐘

1月のデータ

会員数	12名
出席者	10名
出席率	83%
甲府	4名、甲府 21名、甲府やまなみ 4名
ゲスト	2名
ビジター	1名
ニコニコ	27,800円
	30,500円
	(銀河鉄道の森支援)

今月のハッピーバースデー

2月 11日 小池亦彦メン

おめでとうございます。

アニバーサリー該当はありません。

2月 28日 茅野信雄メン

1月第1例会報告

2026年1月9日(金)19時～

於；赤い屋根

参加者：尾崎、原2、望月2、後藤2、
小池、武藤、三浦
尾崎会長の新年のあいさつの後、さっそく議
事に入った。

・12/6 山中湖クリスマス例会と 12/18 御殿場
クリスマス例会について参加メンバーより報
告があった。

・1/10 山梨4クラブ新年合同例会について
プログラムのシュミレーションを行った。
福引大会担当は小池(司会)三浦(助手)
ニコニコ BOX 贈呈先は山梨 YMCA の銀河鉄道の
森支援に決定。

・1/24 新年カラオケ例会について
18時から例会。18時30分～懇親会
・あずさ部 CS 助成金申請について

尾崎会長が山口あずさ部部長に申請済

・4/25 第15回障がい者フライングディスク
大会について

原(淑)さん→昭和医大の萩原先生と連絡取っ
ている。3月に打合せ予定。記録、ディスク
拾い、ディスク渡し etc お願いする予定。

引き続き昭和医大との窓口は原(淑)さん担当

・4/25-26 京都洛中クラブとの DBC 交流会
なかなか宿泊施設に空きがない現状だが
何とか富士吉田の宿泊施設で予約OK→acco
フライングディスク大会終了後のプロ
グラムについては追々意見を出し合って決める。
京都洛中の DBC 担当は坂口さんに連絡する。

・次期クラブ役員について

会長：後藤明久メン。副会長：望月喜代子メン
3/14-15 次期役員研修会には望月夫妻が参加
後藤次期会長は私用で欠席。

2026年 山梨4クラブ新年合同 例会を終えて

尾崎時恵

2026年1月10日(土) 富士吉田市
『魚吉会館』にて、山梨4クラブ新年合同例
会がホスト・富士五湖クラブで開催されま
した。天候にも恵まれ、雪衣をまとい銀盤を輝
かせた美しい富士山が総勢30名の参加者を
出迎えてくれました。会は前日にお亡くなり
になられた甲府21クラブの松村豪夫さんの黙
祷から始まり、開会点鐘、各クラブ会長挨拶
と進み、ゲストの中田純子山梨YMCA総主
事と、大和田浩二次期あずさ部部長からもご
挨拶をいただきました。





全員で記念写真の撮影の後は懇親会。引き続き大和田次期あずさ部長の食前感謝と乾杯で開幕となりました。FF 弾き語りの演奏、原俊彦さん製作グッズに、富士山コップ、スイートベリーの焼き菓子などの豪華な新年福引くじ、美味しい料理と飲み物、お酒も入り笑い声いっぱいの盛況な新年会となりました。ニコニコボックスの寄付金は、銀河鉄道の森の支援金として中田主事にお渡ししました。今年も皆様と共に、元気でワイス活動が出来ますようにと祈りつつ、楽しい新年会を終えました。

1月新年カラオケ例会の巻～♪

2026年1月24日(金) 18時～

於：トンボ101

参加者：尾崎2、原2、望月2、後藤2、小池、三浦、武藤

18時には全員集合してお楽しみカラオケの前の例会。尾崎会長より「4クラブ合同新年例会お疲れさまでした！」のあいさつで開会し早速議事に入った。

・4/25 第15回フライングディスク大会
昭和医大の学生さんの協力が得られそうなので今回は5サイトで開催する。学生は5サイ

トで20名募集する。①記録②ディスク拾い2名③ディスク渡し1サト4名×5サイト
2月中旬に淑子さんが先生と連絡を取り、4月上旬に講習会を開く。昭和医大or赤い屋根
2月に入ってフライングデスク大会の募集案内を出す→三浦さん。昨年の参加施設を掲載して出す。

ワイズ向けに参加募集の案内を出す→acco
4/25-26 DBC 交流会について

懇親会の場所も予約済：acco

ですが懇親会と2次会は同じ場所がいいとの意見もありお店と調整し今後の検討課題。
東日本区への各種献金について話し合った。
今回はクラブメンバーだけの例会となったので活発な意見交換がなされてよかったです。

♪～みんなの・・・

★尾崎時恵・・

毎年、富士五湖クラブ恒例の新年カラオケ例会が24日、富士吉田市上吉田の「スナックとんぼ」で開かれました。

例会の議題は盛りだくさんで1時間ほど、フライングディスク大会その他について熱く議論が交わされました。その後は温かいお鍋と美味しい料理、お酒もく皆さんもたくさん呑んで、カラオケ三昧の楽しい親睦会になりました。歌の方は始まりから終わりまで新旧ヒット曲、マニアックな演歌、ポップス、フォークソングと幅広く、また懐かしい歌が続きました。今年もワイズ活動が元気に！始まったという感じです。富士五湖クラブの結束がさらに深まった楽しい例会でした。（さあ残り半年会長職も頑張ろう！）

★原 俊彦・・

やっぱりカラオケって最高ですね！
体調不良のまま歌えるか？不安一杯で参加しましたが、身内だけの異常な盛り上がりに沢山元気を頂きました。

最後の「サライ」は感激で涙無しには歌えませんでした。良い歌ですね！



★三浦洋美・・

今回は富士五湖ワイズメンズクラブのメンバーだけの例会となりました。
気兼ねすることもなくいつもの語らいが出来ました。議題についても熱のこもった議論が展開され良かったと思います。
話し合い終了後のカラオケでは歌自慢ばかりの会員のため次々のが流れ曲が流れ楽しい時間が過ごせました。

★小池亦彦・・

今期も大変楽しく新年の幕開けになりました、
今更、新曲は無理だと思いますので、
忘れかけそうな旧曲で次回は行きたいと思います

★望月喜代子・・

カラオケ新年会は富士五湖らしくみんなが歌い楽しいかったです。



★後藤明久・・

まず1月定例会を行い、今後の行事打ち合わせを行い、DBCを兼ねたフライングディスク大会や東日本区石巻大会の話し合いをしてカラオケ大会に突入しました。

恒例の富士五湖クラブ新年カラオケ例会は、久しぶりの富士五湖クラブのみで盛り上りました。料理も十分、お酒もじやんじやん、歌もどんどん。最後は歌打ち切りでやっとお開きとなり、楽しかったの一言です。

★武藤五子・・

今年もトンボで恒例のカラオケ例会で楽しい時間を過ごす事ができ感謝です。富士五湖クラブの皆さんと過ごす時間は私のリフレッシュの時間です。今年も楽しみましょう。よろしくお願いします。

★望月 勉・・

富士五湖クラブだけの例会がこんなにも楽しいのかと思いました。久しぶりにカラオケを楽しみました。

★原 淑子・・ 今回は富士五湖クラブだけの新年カラオケ例会になりました。例会の後、早速食事を頂いたり、飲み物を飲んだりして、いよいよカラオケが席順で始まり、皆さん持ち歌も沢山持っていて次から次に進みました。毎回思う事は、本当に富士五湖クラブの皆さんには上手だなあ！！！です。楽しい時間を有難うございました。



★acco・・

今回の例会は私の誕生日にドンピシャということでケーキでお祝いしていただきました。ありがとうございます ❤
歌の大好きな富士五湖クラブ面々・・たくさん食べて飲んで歌って楽しい時間を過ごしました。英気を十分に養って下半期も楽しみいっぱい頑張って活動していきます。



「あれやこれや」



須藤 繁

昔からの癖で、新聞や雑誌に話のタネになりそうな記事を見つけると、つい切抜き用のハサミに手が伸びる。この文章を書き出す直前にも、静岡新聞の「安保3文書 来夏骨子案」の大見出しに、「27年度概算要求 防衛費増図る」という中見出しが付いた記事を切り抜いたばかり。この記事が今この里で開いている勉強会「ささゆりの会」の「戦後80年—憲法9条を巡って」の資料になると思ったのがその理由だが、しかし実際にこの見出しの問題にまで行きつくには、大分時間がかかりそうだ。というのは、この安保3文書改訂を問題にしようとすると、3文書の内容やそれが決められた経緯から始まって、更に3文書による日本国防衛の在り方、3文書の源になる自衛隊法の規定、その前提になる安倍内閣の決定、その決定と憲法9条との整合性、更には、その判断のための9条の制定経過までさかのぼる必要がある。だが、ささゆりの会は、今やっと買い集めた憲法全文だけが載っている小冊子（小学館発行「日本国憲法」）を使って、皆で交代しながら憲法全文を声を出して読んでみよう、というところに来たばかり。そうすると、さてこの切り抜きが役立つのは何時になることやら。

*滋賀蒲生野クラブブリテン「ワイスの輪」415番目に掲載されました望月勉さんの記事をご紹介致します。

望月 勉

東京新宿から中央高速バス、JR 中央線どちらも1時間50分で、世界文化遺産富士山の麓富士五湖に到着します。海拔 700m から 1,000m に 1 市 2 町 3 村があります。夏は涼しく冬寒い日本を代表する避暑地です。

富士五湖全てが、世界遺産富士山の構成資産に含まれています。近年は世界中から、その風景を見にインバウンドでどの町も大賑わい。街を歩く人の90%以上が外国人です。

23年前富士五湖クラブは親クラブの甲府クラブ50周年の記念事業で設立されました。ワイス経験者ゼロと言うメンバーでスタート、今日現在会員12名、その中で9名がチャーターメンバーです。

富士五湖クラブには設立から毎年2つの大きな行事があります。

4月最終土曜日、富士吉田市立パインズパークの広い芝広場で行う、富士北麓地域の障害者施設を集めた「フライングディスク大会」は施設参加者150名。審判団やボランティア、ワイス関係者、昭和医科大等の総参加者は250名を超える、山梨県最大のフライングディスク大会となりました。毎回地元のテレビ局で放送され地域に広く認知されるクラブになりました。

そして、もう一つが、毎年9月最終土曜日、海拔2,300メートル富士山五号目、佐藤小屋で2日間に渡って行う「富士山例会」です。

毎年、東京の夜景や天の川を見ながら時間制限の無いバーベキュー大会です。

平均50名程度のワイスが全国から参加し、1泊2日の例会を楽しんでいます。まだ参加していないワイスメン、日本で一番高い富士山例会。一度参加しませんか？

ワイスメンになって良かったと必ず思いますよ。

おしらせ

最終ページに第15回フライングディスク大会の案内も載せています。

ご覧いただきご参加・ご協力をお待ちしています。

《山梨 YMCA だより》

「春を待つ時」

総主事 中田純子

冬の寒さがいっそう厳しくなるこの頃、梅のつぼみもふくらみ始め、寒さの中にも春の気配を感じる季節となりました。

先月には、富士五湖ワイズメンズクラブの主催により、山梨県内各クラブの皆さまが一堂に会し、盛大に新年例会が開催されました。また、山梨 YMCA と関わりの深い松本・長野両ワイズメンズクラブも同日に新年例会を開かれ、互いの交流を深める良き機会となりました。地域を超えた絆の輪が広がり、ワイズメン・マインドの共有が未来への力となることを心より願っております。皆さまからお寄せいただいた「ニコニコ募金」は、国際協力募金をはじめ、「銀河鉄道の森」など、さまざまな課題解決のために活用させていただいております。

YMCA では、昨年に引き続きお餅つきイベントを開催し、チャイルドケアや野外活動協働プログラムも、ワイズメンズクラブの皆さまのご支援により無事に実施することができました。2月には PHD 実習生の受け入れが始まり、また「ピンクシャツウイーク」の開催も予定しております。どうぞこれらのプログラムに積極的にご参加いただき、YMCA の活動を体感していただければ嬉しく思います。

さらに、毎年恒例の「チャリティーラン 2026」は5月23日（土）に開催が決定いたしました。ワイズメンズクラブの皆さまのご参加とお支えがあってこそこのイベントです。今年も実行委員としてのご協力を心よりお願い申し上げます。

そして、山梨 YMCA は本年5月1日に創立80周年を迎えます。6月には記念式典を挙行する予定であり、ワイズメンズクラブの皆さまとともに、これまでの歩みを感謝とともに振り返り、次代へとつながるさらなる飛躍の一歩を踏み出したいと願っております。

これからの予定

2月 13日(金)	2月第1例会	19時～	赤い屋根
2月 27日(金)	2月第2例会	19時～	赤い屋根
3月 13日(金)	3月第1例会	19時～	赤い屋根
3月 14(土)-15 (日)	次期会長・部役員研修会		東山荘
3月 27(金)	3月第2例会	19時～	赤い屋根
4月 10日(金)	4月第1例会		
4月 18日(土)	あずさ部第2回評議会		
4月 24日(金)	4月第2例会 (フライングディスク大会打合せ)		
4月 25日(土)	第15回障がい者フライングディスク大会		
4月 25(土)-26 (日)	京都洛中クラブとの DBC 交流会		富士五湖周辺

2026年2月

富士五湖クラブ 会長 尾崎時恵

大会実行委員長 三浦洋美

「第15回 障がい者フライングディスク大会 in 北麓」へ参加協力のお願い



富士五湖ワイズメンズクラブでは、地域奉仕活動の一環として

「第15回 障害者フライングディスク大会 in 北麓」を下記要綱において開催いたします。

フライングディスクは、安全性が高く、誰でも手軽に、その方に応じて楽しんでいただけます。

「全国障害者スポーツ大会」でも正式種目として採用され、愛好者も年々増加しています。

本大会は、障害のある方が日々の練習の成果を発揮する場と各地の自立支援施設の交流の場として、充実した生活の一助に、また社会参加の一歩となることを願い開催しております。

昨年からは昭和医大の学生の皆さんの協力も得て盛り上がり「ユース」への繋がりも始まりました。新緑のよい季節にぜひ富士五湖において頂き、楽しく有意義な時間を過ごしませんか・・・
ワイズメンの皆さまのご参加・ご協力をお待ちしております。

日 時 ; 2026年4月25日(土) 午前9時～午後2時

場 所 ; 富士吉田市パインズパーク芝生広場 富士吉田市上吉田 5329-2

TEL 0555-24-0292 (管理事務所)

参加費 ; 1000円 (弁当、飲み物、保険加入代)

連絡先 ; 富士五湖ワイズメンズクラブ 事務局 後藤 TEL 0555-84-4233

Email accosan0124@gmail.com

*お弁当の都合などがありますので必ず申込みをお願いします。(締め切り 4/10)

